



Temu Kenal Plt. Kadis Kominfotik NTB Dengan Wartawan

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Jun 8, 2022 - 14:58



Plt. Kepala Dinas Kominfotik Provinsi NTB Baiq Nelly Yuniarti dalam acara Temu Kenal bersama Wartawan. (08/06)

Mataram NTB - "Tak Kenal maka Tak Sayang". Begitu Kalimat pertama yang di ucapkan seorang Perempuan enerjik yang kini menjabat sebagai Plt. Kepala Dinas Kominfotik Provinsi NTB Baiq Nelly Yuniarti dalam kegiatan Silaturahmi

Temu Kenal bersama wartawan yang di selenggarakan di Aula kantor Diskominfo NTB, Rabu (08/06).

Kegiatan tersebut di hadiri oleh Plt. Kadis Kominfo NTB di dampingi Kabid informasi, serta segenap wartawan Provinsi NTB baik Cetak, elektronik maupun Online.

Selaku Plt. Kadis Kominfo NTB yang ditunjuk, Baiq Nelly Yuniarti dalam sambutan singkatnya mengatakan bahwa sebegus apapun program yang dijalankan pemerintah provinsi NTB bila informasinya tidak tersampaikan kepada masyarakat, maka tidak ada maknanya. Oleh karena itu, Nelly berharap melalui kegiatan silaturahmi ini kerja sama dan kolaborasi sebagai mitra dapat lebih ditingkatkan.



Silaturahmi yang terpelihara maka akan melahirkan kerja sama yang baik, dengan demikian media selaku mitra Kominfo akan memperluas informasi dari apa yang dilakukan oleh pemerintah dengan cepat dan aktual. Kerja sama ini tentu tidak dijadikan sebagai jalan untuk melakukan intervensi kepada wartawan, tetapi saling membantu untuk memperoleh dan menyuguhkan informasi positif kepada masyarakat secara benar.

"Dengan semakin saling mengenal maka penyampaian informasi apa adanya kepada masyarakat dapat lebih kita tingkatkan,"ucap Nelly.

Ia pun berharap dengan saling kenal seperti ini apapun masukan dari rekan wartawan dapat disampaikan langsung kepada dirinya ataupun melalui Kabid informasi Diskominfo NTB.

"Kami berharap pertemuan ataupun diskusi ringan seperti ini terus bisa kita laksanakan demi membangun daerah kita ini,"jelasnya.

Terakhir, Plt. Kadis Kominfo NTB menyadari bahwa penyebaran informasi tidak bisa dilakukannya sendiri, sehingga menjalin kerjasama dan kolaborasi bersama media seperti ini merupakan langkah tepat untuk kedepannya dalam rangka menyampaikan informasi positif kepada Masyarakat.(Adb)